



COMUNICADO N° 021-2022-ME-DREP-UGEL SR/DIES-PRLA – J

La Dirección de la IES Politécnico Regional Los Andes, en coordinación con el equipo de subdirectores, corporativo politecniano, APAFA, Comités de Gestión Escolar, CONEI, Municipio Escolar, comunica a los padres/madres de familia y estudiantes del primero al quinto grado 2022, que las **labores escolares presenciales se inician el día lunes 14 de marzo del presente año**, para tal efecto los estudiantes asistirán en su respectivo turno con el siguiente detalle:

- a. **Turno de la mañana** del primero al quinto grados secciones A, B, C, D, E, F y G ingresarán a horas **7:30 a.m.**
- b. **Turno de la tarde** del primero al quinto grado secciones H, I, J, K, L, M y N ingresarán a horas **12:30 p.m.**
- c. El uniforme escolar se estará regularizando gradualmente, siendo flexible la asistencia **con la ropa que disponga el estudiante.**
- d. El estudiante deberá asistir con doble barbijo y mantener el distanciamiento social en todo momento de 1 metro en relación a otras personas.
- e. Cada estudiante consumirá los alimentos que trae desde su hogar, para lo cual se guardará una distancia física de un (1) metro, en un espacio abierto, con acompañamiento de una o un docente como parte de una hora pedagógica; mantener la higiene respiratoria; no compartir alimentos ni utensilios; lavarse o desinfectarse las manos antes del consumo de alimentos; retirarse la mascarilla y guardarla durante el consumo de alimentos; al culminar, colocarse la mascarilla nuevamente y lavarse las manos.
- f. El estudiante puede portar un cuaderno y un lapicero para la toma de notas.
- g. **Se habilitará un croquis de ingreso a la IE por puertas habilitadas y por grados y secciones el mismo que lo compartiremos oportunamente.**
- h. Gradualmente se indicará mas acciones siendo las básicas las anteriores.

NOTA: Al ingresar a la IE deberá lavarse las manos con agua y jabón líquido, o desinfectarse, además deberá asistir con las medidas de bioseguridad (doble barbijo de manera permanente) y en su permanencia en la I. E. debe mantener el distanciamiento físico de 1 metro frente a otras personas.

Juliaca, marzo de 2022.

Firmado digitalmente por:
LOPEZ CALLOAPAZA, Willy.
Director de la IES Politécnico Regional Los Andes – Juliaca.
Motivo: Soy el autor del comunicado N° 021-2022.